

Mein Onkel will eine Kolonie gründen, die soll Neu-Ladvin heißen; er will von seinen geknechteten Landsleuten so viele als nur möglich hinüberziehen in das Goldland und selbst glücklich sein durch das Glück anderer. Die Goldgräber nennen ihn schon jetzt ‚König Samen.‘ So reichliche Ausbeute wie er macht kein zweiter.“

„Ach, wäre man dort! Ungezählte Hindernisse können sich noch in den Weg legen, ein einziger Zwischenfall alles vernichten.“

Arfa schüttelte energisch den Kopf. „Für uns, die wir jung sind?“ rief er. „Nimmermehr! Ich will nach Kalifornien kommen, und weil ich es eben will, so werde ich auch alles, was sich mir etwa entgegensetzt, zu Boden werfen.“

„Und ich mit dir!“ schaltete Zegor ein.

„Aber für diesen Zweck ist vorläufig eins die Hauptsache,“ setzte Arfa hinzu. „Wir müssen, so lieb uns der ganze Plan ist, das Geheimnis strengstens bewahren. Erführe es der Graf, so wäre alles verloren.“

„Natürlich! Natürlich!“

„Von denen, die auf dem Edelhofe leben, darf keiner ein Wörtlein hören,“ fuhr der junge Kinski fort, „am wenigsten Bogosch, der Verwalter. Glaubt mir, Kameraden, es kostete lange Bitten und Überredungen, ehe ich meinen Vater zu der Erlaubnis bewegen konnte, euch das Geheimnis mitteilen zu dürfen, — so sehr fürchtete er die Entdeckung. Aber endlich sah er ein, daß alle Teilnehmer der bevorstehenden Flucht in voller Übereinstimmung handeln müssen, und daß daher die Kenntnis der Sachlage auch euch ganz notwendig ist. Versprecht mir strengste Geheimhaltung, — wollt ihr das?“

Sie gaben ihm alle die Hand. „Verlasse dich auf uns, Arfa. Wahrhaftig, der verhaßte Edelmann soll keine Silbe erfahren.“

„Und nun laßt uns nach den Tieren sehen,“ nickte Arfa. „Ihr habt meinen Ochsen schon gefüttert?“

„Ja, weil du so sehr lange ausbliebst. Wer konnte denn auch an solche Neuigkeiten denken!“

Die ganze Schar — fünf Knaben von etwa sechzehn oder siebzehn Jahren — verließ den bisherigen Lagerplatz und wandte sich in einiger Entfernung von demselben einem dichten Gebüsch zu. Gestrüpp und wuchernde Brombeerranken schienen den Weg versperren zu wollen, aber die schlanken jungen Gesellen drangen auf einem Schlupfpfade, den nur sie kannten, doch hinein in das tiefste Innere des Busches, wo dann ganz verborgen und versteckt